



Bourges, le 2 Octobre 2020.

Chers amis,

Dans le contexte incertain que nous traversons, le Père Cothenet nous rappelle que la vie et l'action pastorale doivent se poursuivre. Le CA de notre association vient de se réunir pour envisager l'année qui s'ouvre. Nous envisageons diverses initiatives dans les domaines où nous intervenons habituellement.

Les Pères Cothenet et Houillon termineront leur cycle de cours sur les Confessions de St Augustin, qu'ils n'avaient pu achever en raison du confinement. Puis ils ouvriront un nouveau cycle consacré aux Écrits de Sagesse.

Toujours désireuse d'aider à la connaissance de l'histoire de notre diocèse, notre association organisera un colloque autour de Monseigneur Servonnet, dont l'épiscopat connut la loi de 1905. Nous marquerons aussi le centenaire de la naissance de Jean Tinturier, mort en martyr de la foi à Mauthausen, en mars 1945. Le Père Cothenet a consacré un livret à Jean Tinturier et Louis de Goy, que vous pouvez vous procurer.

Diverses conférences nous permettront de réfléchir à des préoccupations contemporaines. Après la soirée consacrée au Liban, nous accueillerons en 2021 Monseigneur François Bousquet qui viendra nous entretenir de l'action pastorale du pape François et le Père Thierry Magnin, spécialiste de l'évolution des nouvelles technologies. D'autres initiatives seront assurément prises au fil de l'année.

Signalons aussi que des membres de notre association prendront une part active pour poursuivre le travail de connaissance de la Bible. Les ateliers bibliques reprendront autour du livret préparé par le Père Cothenet sur *le pain de vie*. Cet ouvrage est disponible dès maintenant. Une formation biblique diocésaine commencera en Janvier 2021, à raison de six samedis sur l'ensemble de l'année 2021. Faites aussi connaître ces perspectives.

Le début de l'année pastorale est toujours l'occasion de vous solliciter pour le règlement de la cotisation annuelle. Merci d'y penser. Elle nous est indispensable pour poursuivre nos activités.

Formulant des vœux pour que chacune et chacun se porte bien, dans un contexte qui reste compliqué, je vous assure de mes sentiments cordiaux.

Nous prions, aussi, pour Annie Fève, qui vient de décéder.

Claude Berruer
Président.